

RINGKASAN

Universitas Muslim Indonesia
Fakultas Kesehatan Masyarakat
Peminatan Keselamatan dan Kesehatan Kerja

Andi Putri Tri Anggraeni. S

14120190257

“Faktor Yang Berhubungan Dengan Kejadian Dermatitis Kontak Pada Karyawan Pencucian Mobil Di Kota Makassar Tahun 2023”

(69 Halaman + 12 Tabel + 4 Lampiran)

Dermatitis kontak merupakan peradangan pada kulit disebabkan oleh suatu bahan yang kontak dengan kulit. Dermatitis kontak sering terjadi pada pekerja informal, salah satunya adalah karyawan pencucian mobil dikarenakan berkontak langsung dengan bahan kimia. Berdasarkan wawancara langsung yang dilakukan oleh peneliti, sebanyak 15 karyawan pencucian mobil mengalami kejadian dermatitis kontak akibat personal hygiene yang kurang baik karena jarang mencuci dan mengeringkan sepatu boots yang digunakan pada saat bekerja, dan sebagian besar karyawan lainnya ada yang mengalami gejala dermatitis seperti tangan terasa gatal dan perih akibat sering kontak dengan sabun dan tidak menggunakan Alat Pelindung Diri (APD). Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui faktor yang berhubungan dengan kejadian dermatitis kontak pada karyawan pencucian mobil di kota makassar tahun 2023.

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian kuantitatif dengan pendekatan *cross sectional study*. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh karyawan pencucian mobil di Kota Makassar sebanyak 102 orang. Sampel dalam penelitian ini sebanyak 82 sampel. Pengujian hipotesis dengan uji *Chi-Square*. Instrumen yang digunakan kuesioner.

Hasil penelitian diperoleh bahwa ada hubungan antara *personal hygiene* dengan kejadian dermatitis kontak ($P=0,000$), ada hubungan antara umur dengan kejadian dermatitis kontak dengan nilai ($P=0,000$), tidak ada hubungan antara masa kerja dengan kejadian dermatitis kontak ($P=0,796$), ada hubungan antara penggunaan APD dengan kejadian dermatitis kontak ($P=0,014$), ada hubungan antara lama kontak dengan kejadian dermatitis kontak ($P=0,001$) pada karyawan pencucian mobil di Kota Makassar Tahun 2023.

Kesimpulan dari penelitian bahwa variabel *personal hygiene*, umur, lama kontak, dan penggunaan APD mempunyai hubungan dengan kejadian dermatitis kontak, sedangkan variabel masa kerja tidak ada hubungan dengan kejadian dermatitis kontak pada karyawan pencucian mobil di Kota Makassar Tahun 2023. Disarankan kepada peneliti selanjutnya sebaiknya meneliti faktor lain yang dapat mempengaruhi

Daftar Pustaka : 62 (2008-2022)

Kata Kunci : Dermatitis, Personal Hygiene, Penggunaan APD

